

# Maison d'architecte

## Bâtir son logis sur du roc

*La planification d'un projet de construction ne doit pas se faire au petit bonheur. Trop souvent, on construit sans avoir recours aux services d'un architecte. Ce faisant, on n'optimise pas sur son investissement.*



**Recourir**  
à un architecte  
offre la possibilité de  
concevoir tous les  
espaces de la maison  
selon ses envies  
et ses besoins

**S'**offrir une maison d'architecte. Un rêve pour beaucoup de futurs propriétaires. Longtemps réservées à une élite, ces luxueuses habitations prenaient souvent la forme de villas de rêve sorties tout droit de l'imaginaire d'un architecte de renom. Mais contrairement à ce que l'on croit,

s'offrir une maison d'architecte ne coûte pas forcément plus cher. D'ailleurs, plus besoin de posséder un immense terrain ou encore un budget sans limite. Plus que la superficie, c'est la qualité de vie qui est aujourd'hui au centre des préoccupations.

Recourir à un architecte offre la possibilité de concevoir tous les espaces de la maison

non seulement selon ses envies, mais également selon ses besoins. « *Lorsqu'une personne s'adresse à un architecte, c'est tout d'abord dans un souci esthétique et fonctionnel. La plupart des clients souhaitent ainsi pouvoir manier les espaces et les volumes à leur guise afin de tenter d'économiser les*

*espaces inutiles* », explique Thierry de Commarmond, architecte et professeur en histoire de l'architecture à JR School. ➔